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今週は１年生の仮入部週間でした。１年生はいろいろな部

活動に仮入部し，楽しく，そして，真剣に活動しました。２・３年

生も慣れない１年生に対して，自分たちの部活動のよさを説明

したり，基本動作を手取り足取り丁寧に教える姿がありました。教える側も教えら

れる側も生き生きと活動していました。生徒たちはまだまだ，体力が戻っていな

い状況です。けがを予防するためにも準備運動や整理運動をしっかり行いなが

ら，活動をしていきます。

１の１田中さん：中学校に入って初めての仮入部体験でした。私はバレー部に行

きました。バレー部の先輩が私たちの練習をサポートしてくれてとても楽しかった

です。私は仮入部体験をして，とてもいい経験ができました。仮入部をしながら部

活を決めていきたいと思います。

１の２立原さん：僕は，仮入部で陸上部の部活に参加しました。自分が思っていた以上に大変な練習でした。

ミニハードルをもも上げで走ったり，スキップで越えたりしました。最後に走った５０ｍ走は，特に大変でした。

来週は，本入部も始まるので，今から楽しみです。

１の３櫻井さん：仮入部に参加して，まず，一番に思ったのがとてもハードだということです。一日に校庭を６

周走るので，家に帰ったあと筋肉痛がひどかったです。休校中に体力が落ちていましたが，すぐに元の体力

にもどりそうです。

１の４井坂さん：中学校生活で初めての仮入部が始まりました。ぼくは陸上部に行きました。こ問の先生たち

や先ぱいたちがとても優しく出迎えてくれたので，陸上部に入りたくなりました。仮入部では，たくさん走って

体力を付ける練習をしました。陸上部に入って活やくしたいです。

有限会社メリット社長 兼子國榮 様 から大型

テレビを寄贈していただきました。お孫さんも本校で

学び，卒業されたそうです。もちろん，ご本人も赤塚

中の大先輩です。卒業生として，そして，地域にお住

いの方の一人として，「赤塚中学校を応援したい。子

供たちの役に立ちたい。」との強く，熱い思いがあっ

たそうです。授業や行事等で大切に，そして，大いに活用していこうと考えていま

す。兼子様，本当にありがとうございました。


